https://www.ncregister.com/interview/ryan-anderson-on-gender-ideology-and-taking-on-the-woke-elite-christian-vision-counters-the-

lies?utm_campaign=NCR%202019&utm_medium=email&_hsmi=151476511&_hsenc=p2ANqtz-agTzMsglp7TdlD7HE9gqSBiM74vUxX4J4eJ94lQyCfNurWe8Ec9KlDTW7tb-_0NGStYuf4EUqynl89FDvXwKjoUwvwg&utm_content=151476511&utm_source=hs_email

RYAN ANDERSON SOBRE LA IDEOLOGÍA DE GÉNERO Y ENFRENTARSE A LA 'ÉLITE DESPIERTA': LA VISIÓN CRISTIANA CONTRARRESTA LAS MENTIRAS

"Para empezar, esto nunca se trató de ciencia o evidencia, sino de ideología ..."



Ryan Anderson es presidente del Centro de Ética y Políticas Públicas. (foto: EPPC)

Alyssa Murphy Entrevistas16 de agosto de 2021

La semana pasada, un distrito escolar de Virginia aprobó una política controvertida que obliga a los maestros a utilizar "pronombres transgénero" en el aula, mientras que el estado de Texas decidió declarar que las cirugías de reasignación de sexo para menores deben ser tratadas como abuso infantil. Todo esto viene inmediatamente después de que un tribunal federal se movilice para bloquear el mandato transgénero de la administración Biden, protegiendo los derechos de millones de médicos y enfermeras que se enfrentan a violar sus conciencias. A medida que la familia tradicional y nuestra fe son atacadas, se ha vuelto cada vez más claro que nosotros, como católicos, debemos participar en la guerra con estas ideologías que están invadiendo nuestros hogares y causando estragos en las mentes de nuestros niños que luchan por discernir la verdad.

El esposo y padre católico **Ryan Anderson**, presidente del <u>Centro de Ética y Políticas Públicas</u>, ha sido un destacado defensor de la biología y la verdad de tales asuntos, especialmente en lo que respecta a hombres y mujeres, con su libro altamente aclamado y recientemente prohibido. , <u>Cuando Harry se convirtió en Sally</u>. En una entrevista por correo electrónico, Anderson discutió con el Registro el reciente bloqueo de la corte federal del mandato de las personas transgénero, la necesidad de proteger la conciencia y cómo los católicos pueden estar mejor equipados para enfrentar el ataque incesante de la ideología de género. También analiza varios proyectos del Centro de Política Pública y Ética que están en marcha para ayudar a promover y proteger a la familia tradicional del asalto secular.

Con la noticia la semana pasada de que un tribunal federal <u>bloqueó</u> el mandato de las personas transgénero (ahora es el segundo fallo judicial que bloquea el mandato), ¿qué piensa y qué papel está desempeñando el Proyecto de Responsabilidad del HHS de la EPPC para arrojar luz sobre estas violaciones de conciencia?

No debería haber un mandato transgénero. Y gracias a Dios por el trabajo de [grupo legal] Becket en litigar estos casos. Ahora han detenido con éxito tanto el mandato transgénero de Obama como el mandato transgénero de Biden. Por supuesto, en el medio, no hubo un mandato transgénero de Trump, gracias al arduo trabajo de Roger Severino, quien fue el jefe de la Oficina de Derechos Civiles del HHS durante toda la administración Trump. Con razón vio que el mandato de las personas transgénero era ilegal, porque la palabra "sexo" no significa "identidad de género"; que era una mala medicina, porque la disforia de género debería tratarse sin transformar radicalmente el cuerpo con fármacos bloqueadores de la pubertad, hormonas de sexo cruzado y cirugía; y que violaría los derechos civiles de los médicos concienzudos que pretendían seguir el juramento hipocrático.

Y estaba orgulloso de traer a Roger Severino a EPPC como mi primera contratación como presidente para dirigir el nuevo Proyecto de Responsabilidad del HHS de EPPC. Proyecto de responsabilidad del HHS de EPPCmonitorea la agencia federal más grande (por presupuesto) para asegurar que sus acciones promuevan el bien común bajo la ley. Se presta especial atención al respeto de la conciencia, la libertad religiosa, la familia y la vida humana desde la concepción hasta la muerte natural. Roger jugó un papel decisivo en hacer retroceder el mandato transgénero original impuesto por Obama, y él y su equipo en EPPC han expuesto el abandono de las protecciones de conciencia por parte de la administración Biden con respecto a los tratamientos transgénero y el aborto como una mala ley y una mala política a través de la erudición, la defensa en los medios de comunicación, construcción de coaliciones y colaboración con miembros del Congreso. Están controlando varias otras violaciones provenientes del HHS, incluida la más reciente negativa de la administración de Biden a penalizar a un hospital que<u>obligó a una enfermera pro-vida a ayudar a realizar un aborto</u>.

Su libro, Cuando Harry se convirtió en Sally, abordó la disforia de género de una manera compasiva, pero también destacó la ideología de género. Como dice sucintamente en su libro: "La biología no es intolerancia". ¿Por qué deberíamos nosotros, como católicos, estar preocupados por esta prensa del movimiento "LGBT" en toda la corte, y qué pueden hacer las familias a quienes les preocupa que esto se infiltre en sus propios hogares?

Todos nosotros, y los católicos en particular, deberíamos preocuparnos por la ideología transgénero porque no es verdad y causa daño a quienes quedan atrapados en ella. Todos nosotros, y los católicos en particular, tenemos el deber de dar testimonio de la verdad y promover el bien común en todos sus aspectos. Eso incluye una sólida comprensión del sexo y el género. Mi libro fue una contribución a esa discusión, una discusión que Amazon y otros preferirían que no tuviéramos. Pero es vital que nos neguemos a ser silenciados. Si no hablamos, ¿quién lo hará?

Los padres, en particular, deben informarse sobre lo que los activistas promueven a través de las escuelas, los medios de comunicación y el entretenimiento: el mundo de los adolescentes, especialmente las redes sociales, está saturado de mensajes e imágenes que promueven la identidad "trans" y la "diversidad de género" como algo normal y saludable, lo que significa que los niños consumen esos mensajes todo el día. Tendrá un efecto en cómo piensan sobre sí mismos, el cuerpo y las relaciones de formas incompatibles con la ciencia (razón) y la fe.

Además de mi libro, mi colega de EPPC <u>Mary Hasson</u> ha creado un conjunto completo de recursos maravillosos para ayudar a los padres, pastores y educadores a comprender y responder mejor a la ideología "trans". El <u>Proyecto de Persona e Identidad en EPPC</u> tiene exactamente lo que los católicos necesitan - preguntas y respuestas, "conjuntos de herramientas" y recursos recomendados - para comprender la visión cristiana de la persona y contrarrestar las mentiras de la ideología de género.

Más allá de educarse a sí mismos, los padres deben darse cuenta de que el contenido "LGBT" está inundando las escuelas públicas, no solo en los cursos, sino también en la cultura escolar. Y no se puede "optar por salir" de la cultura escolar de la forma en que podría optar por no participar en una determinada clase de educación sexual. Un director de una escuela pública en Atlanta le dijo recientemente a una familia católica: "No importa qué clase o maestro tengan sus hijos, los materiales 'LGBT-inclusivos' estarán en todas las aulas". Los padres deben darse cuenta de que sus hijos necesitan una educación católica más que nunca, ya sea en casa, en una escuela católica clásica o en la escuela parroquial, lo que significa que necesitamos una política pública que haga realidad la elección educativa, algo sobre lo que Patrick Brown, miembro de EPPC, escribió la semana pasada.

La Asociación Estadounidense de Pediatría le dijo recientemente a la Sociedad de Medicina de Género Basada en Evidencia, compuesta por más de 100 médicos e investigadores que dudan de la denominada ciencia e ideología transgénero, que no podían instalar un puesto de información en la conferencia nacional de la asociación. También hemos escuchado de muchas voces que han hecho la transición lamentando su decisión. ¿Por qué parece que el debate sobre el transgénero está sofocado a una escala tan grande? Por supuesto, esto sigue después de la quema de libros digitales que experimentó con Amazon y otros medios.

El silenciamiento, la vergüenza y la censura que vemos sobre este tema es un signo de debilidad de la izquierda, no de fuerza. Claro, es una fortaleza en un sentido, que controlan tantas instituciones poderosas de la vida estadounidense, desde los medios de comunicación hasta el entretenimiento, las grandes empresas y la gran tecnología, hasta las principales asociaciones médicas. Pero es una señal de debilidad porque saben que su ideología no puede resistir el escrutinio, y por eso tienen que usar su poder para cerrar la discusión. Estamos del lado de la verdad, y debemos ser fieles al dar testimonio de ella y al utilizar los mecanismos legales para reducir el poder de varias fuerzas "despiertas" en nuestra cultura.

Por ejemplo, se necesita legislación para evitar que los adultos interfieran con el desarrollo corporal normal y natural de un niño. Como he argumentado antes, los procedimientos de "afirmación de género" violan una ética médica sólida. Es profundamente poco ético intervenir en el desarrollo físico normal de un niño como parte de la "afirmación" de una "identidad de género" en desacuerdo con el sexo corporal. Si bien los medicamentos que bloquean la pubertad pueden ser un tratamiento apropiado para la pubertad precoz (el inicio temprano de la pubertad) para retrasar la pubertad hasta una edad biológicamente apropiada, el uso de bloqueadores de la pubertad para retrasar o bloquear permanentemente la pubertad biológica natural con el fin de "afirmar" una "identidad de género" discordante no es ética y viola la integridad física de los niños. Administrar hormonas de sexo cruzado a menores, en un intento de hacer que sus cuerpos se parezcan cosméticamente a los del sexo opuesto o de su "identidad de género" preferida, es igualmente una violación de las normas éticas sólidas y los derechos de los menores. Las niñas de 13 años que se sometieron a dobles mastectomías en una "investigación" financiada por los contribuyentes - es particularmente atroz. Los gobiernos deberían prohibir este uso indebido de la tecnología médica y proteger a los niños de estos daños.

Justo este mes, la EPPC anunció que el renombrado teólogo <u>Carl Trueman</u> se unió al Programa Evangélicos en Vida Cívica de EPPC como becario. Recientemente ha sido atacado por Big Tech, al igual que usted, por una charla que dio durante la Conferencia del Evangelio de Sacramento. Este, por supuesto, es solo uno de los innumerables ataques a los derechos de la Primera Enmienda, pero también al pensamiento cristiano específicamente, especialmente en lo que respecta al matrimonio y la familia. ¿Qué función agregará <u>Trueman</u> a la EPPC y cómo funciona <u>el Proyecto Big Tech de la EPPC</u> para proteger la libertad de expresión?

[San Francisco] arzobispo Cordileone y Jim Daly, presidente de Focus on the Family, escribió un gran <u>Wall Street</u> <u>Journal artículo de opinión</u> sobre lo que pasó a Carl, y animo a la gente a leerlo. Más o menos, lo que estamos presenciando es que las personas que hablan públicamente en defensa de los puntos de vista bíblicos básicos de la antropología y la sexualidad están siendo silenciadas por Big Tech. Esto se convertirá en un problema cada vez mayor a menos que elaboremos políticas públicas que reine en el poder de varias empresas de Big Tech.

Comenzamos el <u>Proyecto Big Tech en EPPC</u> y contratamos a la ex asistente del Procurador General Bill Barr, <u>Clare Morell</u>, para que lo dirigiera, precisamente para ayudar a los conservadores a unirse para identificar y articular claramente los problemas que Big Tech plantea a nuestra sociedad y nuestra forma republicana de yo. -gobierno, y pensar críticamente sobre soluciones políticas específicas y constitucionalmente sólidas para estos variados problemas. En EPPC trabajamos para promover las mejores políticas que podamos para responsabilizar a las empresas de Big Tech por sus prácticas que amenazan los intereses del público estadounidense. Y queremos poner fin a la censura de las voces y discursos conservadores por parte de las grandes tecnologías. Clare ha elaborado una <u>serie de ensayos de primer nivel</u> sobre el tema y ha organizado un <u>simposio</u>con un quién es quién del mundo legal y político, incluidos cuatro senadores estadounidenses, para debatir las diversas propuestas de políticas sobre la mesa.

En cuanto a <u>Carl Trueman</u>, nadie está produciendo una erudición más fina para ayudar a la iglesia a comprender mejor el momento histórico en el que nos encontramos que Carl. Traer a Carl a EPPC le dará acceso regular a los legisladores y otros líderes cívicos que necesitan beneficiarse de su inmenso aprendizaje. Carl es el autor del libro más vendido y galardonado de 2020 *The Rise and Triumph of the Modern Self: Cultural Amnesia, Expressive Individualism, and the Road to the Sexual Revolution*. Una versión concisa de su argumento, *Strange New World*, se publicará en febrero de 2022, y fue un honor para mí que Carl me pidiera que le escribiera el prólogo, y espero tenerlo en las manos adecuadas.

Estoy seguro de que has estado siguiendo el caso de <u>James Younger</u>, de 9 años : su madre trans-activista acaba de ganar la custodia total de su hijo. Afortunadamente, el caso no permite que la madre ofrezca al niño bloqueadores de la pubertad o cirugía de reasignación de transgénero. Sin embargo, muchos adolescentes tienen la oportunidad de tomar estos medicamentos a pesar de la falta de investigación. ¿Por qué "seguir la ciencia" no se aplica a la ideología transgénero?

Este tipo de casos son desgarradores e indignantes. Si bien mencioné anteriormente que el uso de tecnología médica para "afirmar" una "identidad de género" errónea viola la ética médica, tampoco es ético hacer la transición social de un niño, decirle mentiras sobre quiénes son y sobre su encarnación. Es profundamente poco ético decirle a un niño que nació en el cuerpo equivocado, o que su sexo fue "asignado al nacer" erróneamente o que la medicina moderna puede "reasignar" su sexo, y mucho menos decirle que es un "género fluido". o "no binario" o cualquiera de las otras nuevas categorías ideológicas.

Todos deberían estar de acuerdo en que los adultos no deberían interferir con el desarrollo natural y saludable del cuerpo y la mente de los niños. Los niños deben contar con el tiempo y el espacio para que se desarrollen hasta la madurez. Decirle a un niño que es del sexo opuesto (o ambos, o ninguno), o alentar la creencia errónea de un niño de que es algo más que un niño, o que ella es algo que no es una niña, es profundamente injusto para eso. niño. La infancia y la adolescencia ya son bastante difíciles. Los adultos no deben corromper la ecología social en la que los niños desarrollan una comprensión madura de sí mismos como niños o niñas en el camino de convertirse en hombres o mujeres.

Y, por supuesto, no existe exactamente ninguna investigación o evidencia rigurosa que sugiera que la transición social o médica sea beneficiosa para los menores. ¿Por qué no se aplica aquí "seguir la ciencia"? Porque, para empezar, esto nunca se trató de ciencia o evidencia, sino de ideología. Y, lamentablemente, el estribillo "seguir la ciencia" se utiliza con mayor frecuencia como una forma de impulsar compromisos filosóficos controvertidos como si fueran verdades objetivas descubiertas por el método científico.

Estamos viendo que algunos países, incluido Polonia, retroceden y crean leyes específicamente para frenar cualquier muestra de contenido a menores que represente la homosexualidad o el cambio de género. Sin embargo, parece que vemos lo contrario en los Estados Unidos, con las horas de cuentos para niños pequeños infiltradas por drag queens e incluso dibujos animados <u>para</u> niños que <u>promueven agendas</u>. ¿Por qué cree que esta ideología es tan generalizada y por qué no hay ningún sentido de adecuación a la edad?

Los legisladores deben hacer todo lo que esté a su alcance para prevenir legalmente la promoción de una ideología dañina, especialmente dirigida a los niños. Así como los ciudadanos han rechazado con razón la teoría crítica de la raza que se exige en las escuelas K-12, también deberíamos rechazar los diversos mandatos de ideología transgénero que tienen lugar en las escuelas públicas.

Pero, en realidad, esto no es solo una cuestión de adecuación a la edad. La ideología de género es una cosmovisión, y sus "verdaderos creyentes" están tratando de hacer conversos, y es más fácil convencer a los niños, en lugar de a los adultos, de un sistema de creencias nuevo y radical. Por lo tanto, no es sorprendente que haya un impulso para exigir esto en las escuelas. Todos debemos entender el lenguaje utilizado por este movimiento: tiene suposiciones erróneas incorporadas, lo que he llamado las contradicciones filosóficas de la cosmovisión transgénero.- y la forma en que se les enseña a hablar a los niños cambiará la forma en que piensan sobre sí mismos, el cuerpo y la realidad misma. Entonces, este es un esfuerzo real e intencional para normalizar varios comportamientos sexuales, reclamos de identidad y relaciones que violan la ley moral natural, no conducen al florecimiento humano y se oponen fundamentalmente a las enseñanzas católicas. Como mencioné anteriormente, existen recursos para preparar a los padres y maestros para responder. El Proyecto Persona e Identidad de EPPC puede equipar a católicos e instituciones católicas con el lenguaje, los recursos y la guía pastoral para promover la visión cristiana de la persona y exponer las mentiras de la ideología de género.

Las Olimpiadas de Tokio acaban de terminar y tuvimos algunas primicias, incluida una persona "transgénero" compitiendo en una competencia de levantamiento de pesas. En junio, también vimos a una persona transgénero ganar Miss Nevada y que ahora podrá <u>competir</u> en el certamen de Miss América. ¿Qué impacto crees que tendrán estos momentos, aplaudidos por los grandes medios, en la "normalización" del movimiento transgénero?

Lo primero que hay que señalar es que es injusto que los hombres, independientemente de cómo se identifiquen, compitan contra las mujeres en una variedad de formas de competencia física. A veces, además de la injusticia,

también es inseguro, cuando esas formas de competencia física también implican contacto físico. Los cuerpos masculinos y femeninos son diferentes, por eso tenemos competencias atléticas separadas para hombres y mujeres. Si bien siempre debemos ser compasivos con las personas que luchan con un conflicto de identidad de género, la verdadera compasión no viola la verdad ni obliga a otras personas a sacrificar su igualdad, privacidad y seguridad.

Lo segundo que hay que decir es que todos nosotros, pero especialmente los jóvenes, somos impresionistas y [podemos dejarnos] influir por la cultura popular, especialmente por la opinión de las élites. El impulso de los principales medios de comunicación para celebrar las identidades trans es una estrategia coordinada para cambiar la opinión pública. No debemos ser ingenuos sobre el objetivo final aquí. Varias batallas legales y políticas deportivas, por ejemplo, son parte del objetivo más amplio no solo de aceptación social, sino también de respaldo y afirmación. Por eso la redefinición legal del matrimonio en *Obergefell* no fue suficiente; fue simplemente un paso en el proyecto más amplio de respaldo y afirmación, razón por la cual el panadero tiene que hornear el pastel y la agencia de adopción católica viola sus creencias.

El Proyecto de Teología del Hogar en el EPPC, dirigido por <u>Carrie Gress</u> y <u>Noelle Mering</u>, que recién se formó, parece estar llegando en el momento adecuado. Al hablar con ambos, aprendí que el proyecto realmente se trata de hacer de la vida hogareña el punto focal, no solo una caída entre destinos, sino de asegurar la unidad central de la familia como el núcleo, por así decirlo. ¿Puede decirnos cuál es el núcleo de este nuevo proyecto y su trabajo para preservar a la familia como iglesia doméstica?

Gracias por decir eso. <u>Carrie y Noelle</u> estaban haciendo un trabajo increíble como agentes libres con sus <u>libros de Teología del hogar.</u> y blog que pensé que necesitábamos para institucionalizar este proyecto, resaltar y promover el buen trabajo que están haciendo tanto como equipo como académicos individuales, y luego empoderarlos y permitirles tener un mayor impacto. Todavía estamos buscando algún apoyo financiero adicional para su trabajo, ya que muchos filántropos no comprenden fácilmente el impacto que tendría una inversión en la vida familiar para las generaciones venideras. Lamentablemente, uno de los efectos más devastadores del ataque a la vida familiar es nuestra incapacidad para ver la belleza y la satisfacción que se ofrecen al priorizar una vida hogareña completa y próspera. El mensaje implacable de la cultura popular es fuerte en su inclinación individualista y anti-familiar. La verdadera restauración de la cultura estadounidense sucederá cuando comencemos a ofrecer a las mujeres en particular una forma diferente de verse a sí mismas.

La misión del Proyecto Teología del Hogar es aprovechar el deseo humano natural de una vida familiar floreciente y proporcionar un caso convincente para la familia tradicional, no solo a través de argumentos intelectuales, sino también afectivamente, a través de medios visuales y de audio. Ayuda a las personas a ver la importancia, tanto teológica como prácticamente, de una vida hogareña floreciente y ayuda a las personas a vivirla mejor. Es lo mejor tanto de la teoría como de la práctica cuando se trata del hogar. Y es la adición perfecta a EPPC, ya que trabajamos para ser un grupo de expertos holístico para los católicos y otros conservadores sociales que quieren defender las verdades morales en la plaza pública, ver las políticas públicas encarnar y promover tales verdades, y vivir la verdad en su propias casas y comunidades.